

Die „unerwünschte“ Zahl

So wird gespielt:

Als erstes einigen sich die Spieler auf die sogenannte „unerwünschte Zahl“ - einfach eine Zahl zwischen 1 und 6 auswählen.



Jetzt wird reihum gewürfelt. Jeder Spieler darf beliebig oft würfeln und muss dabei seine ganzen Ergebnisse zusammen addieren. Fällt zwischendurch jedoch die unerwünschte Zahl, verfällt das Würfelergebnis und der Würfel muss weitergegeben werden. Nach jeder Runde wird die Punktezahl der einzelnen Spieler aufgeschrieben. Nach 10, 20 oder 30 Runden - je nach Lust und Laune der Spieler - werden alle Ergebnisse zusammen gezählt und der Gewinner mit der höchsten Punktezahl ermittelt.



Viel Spaß beim Spielen

Anzahl Spieler: ab 2
Spieldauer: beliebig
Alter: ab 7 Jahren
Material: Würfel